



## Sieben erfrischende Zwerge zieren jetzt den Eingang zur Flurschule

Der Künstler Victor Rubanov präsentiert mit den Schülern aus seiner Kunst-AG das neue Bild, das den Eingang der Flurschule ziert. „Die Schule ist so finster, es sollte etwas Erfrischendes her“, erklärt Rubanov. Die Kleinen haben ihm während der Herbstferien dabei geholfen, das Kunstwerk von einer kleinen Skizze auf die Wand zu übertragen. Darauf sind sieben Zwerge zu sehen, die die Treppe zur Schule erklimmen – mit ganz unter-

schiedlichem Gesichtsausdruck. „Vielleicht können diese Zwerge eine Art Maskottchen für die Schule werden“, sagt Rubanov. Die Leiterin der Schule, Ingrid Baur, freut sich, dass sich der Künstler so für das Erscheinungsbild der Schule einsetzt. Als nächstes würde er gerne eine Holzkonstruktion auf dem Schulhof farblich gestalten. „Aber auch im Inneren gibt es Platz für Gestaltung“, so der Künstler. (msc) ■ Foto: Marc Schütz